



# FEUILLE PAROISSIALE

## N°256 DU 11/06/2023



**04 90 65 43 60**

*Presbytère, place de l'Eglise -*

*84260 Sarrians*

*sarrians.loriol@gmail.com*

*www.sarrians.paroisse84.com*



**A l'Essentiel !**

Deux ou trois fois par an, mon ministère m'invite à me rendre à la capitale. Quel étonnement de voir ses habitants courir, être pressés, ne regardant même pas leurs voisins, ne prennent pas le temps de vivre de respirer, de se poser. Quand le provençal que je suis se retrouve plongé dans le métro parisien, il est un peu comme un Indien dans la ville, à savoir perdu, comme si nous étions dans la quatrième dimension.

Mais dans ce métro, je continue à observer, évidemment sans juger les personnes, et je ne cesse de me poser ces questions : « Où cours tu ? Pourquoi t'agités tu autant ? Qu'est-ce qui te donne cette énergie... »

Mais c'est en fait aussi des questions qu'on peut se poser à nous bons provinciaux. Même si nous ne prenons pas le métro, nous vivons des similitudes. Nous aussi, notre mode de vie, nous oblige à courir, à nous disperser, à passer d'une activité à l'autre, avoir des agendas pires que ceux de ministre... mais en vue de quoi ? Pourquoi mener une vie si chargée ?

Ici maintenant, nous essayons de prendre le temps de nous poser, de nous arrêter. Qu'est-ce qui donne sens à ce que je vis ? Pourquoi je me lève le matin ? Je sais que face à ces questions, il peut y avoir de réponse assez simple comme : pour de l'argent, pour m'occuper, pour faire vivre ma famille, pour mon équilibre personnel, pour m'épanouir professionnellement, ... Et toutes ces réponses sont légitimes. Je ne

connais personne qui va travailler juste pour le plaisir de travailler. Nous y allons pour faire vivre notre famille.

Mais est-ce que tout cela nous permet d'être pleinement heureux ?

Le sens de cet édito, n'est pas juste de nous remettre en cause toute une société, mais de chercher de voir ce qui nous rend heureux, mais vraiment heureux !

Et en plus de cela, toute cette agitation, serait encore bien plus utile si on la mettait au service de notre vie spirituelle. Dans notre agitation de tous les temps, tous les instants, notre vie spirituelle est très souvent, trop souvent, malmenée. En effet, quand nous avons un choix à faire, c'est souvent la prière, la messe, le dimension intérieure, qui est mise sur l'Autel du sacrifice. Pourquoi ? Car à première vue elle nous apparaît la moins importante... alors quel est vitale !!

Alors osons nous arrêter un moment, posons-nous, stoppons nos activités, et reconnectons-nous vers l'Essentiel ! Aujourd'hui, toute l'Église célèbre le corps et le sang du Christ, notre paroisse a la joie de voir quelques enfants faire leur première communion, ils ont choisi de s'arrêter pour se nourrir du Christ ! Ils ont compris la parole que Jésus nous dit "l'homme n'y vivra pas seulement de pain, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu". En demandant à recevoir Jésus dans l'Eucharistie pour la première fois, les enfants montrent leur adhésion intérieure et intellectuelle à Dieu. Pour eux, aujourd'hui, ce n'est pas un vulgaire "rire de passage" mais une réelle rencontre intime avec le Seigneur ! En ce dimanche, ils deviennent un peu plus la demeure de Dieu. Et de cette maison, ils vont devoir en prendre soin ! Comme Jésus a voulu demeurer chez Zachée, Jésus veut demeurer chez toi ! Donnez-lui la place qui lui revient !

*P. Jean Luc CHAUVET, votre curé*

**WANTED**

En vue de leur prochaines activités, l'association Devalpatrès recherche :

**des photos de la statue de Notre Dame de Voyageurs quand elle était à l'ancienne gare de Sarriens.**

Evidement, elles vous seront restituées.

Prenez contact avec Nathalie Gensonnet.

« "L'Eucharistie est le secret de ma journée. Elle donne force et sens à toutes mes activités de service à l'Église et au monde entier... Laissez Jésus présent dans le Saint-Sacrement parler à vos cœurs. C'est lui qui est la vraie réponse de la vie que vous cherchez » **Saint Jean-Paul II.**

Le 23 Septembre, le Pape François se rendra à Marseille à l'occasion de la rencontres des évêques de la Méditerranée. Ce sera pour lui l'occasion de célébrer la Messe au stade Vélodrome devant 60 000 fidèles.

**Pour y participer, il est OBLIGATOIRE d'être inscrit avant le 30 JUIN !**

Les inscriptions sont nominatives. Pour ce faire, des bulletins d'inscriptions se trouvent au fond de nos églises. Remplissez-les (1 feuille par personne, y compris pour les enfants), et transmettez-les, avec le paiement, à Sylvie PICARD ou au père Jean-Luc CHAUVET. Un départ en car sera organisé par le diocèse au départ le plus près possible des inscrits.

**Transport : 25€**

**Participation aux frais : 15€** (gratuit au moins de 12 ans).

⇒ **Même si vous ne prenez pas le bus du diocèse, vous devez être inscrit ! Pas d'inscription, pas d'entrée !**

Cette semaine, Mme Josette COLONIEU a reçu les funérailles chrétiennes. Prions pour elle et sa famille.

L'Association Devalpatrès organise une après-midi de découverte du village de Velleron 😊 Elle sera animée par Mr Denis RENOUX, président de l'association Velleron Culture et Patrimoine.

***RDV, Dimanche 11 Juin, 14h30, sur le parking du marché agricole.***

**En cette fin d'année scolaire, nous arrivons au moment des solennités :**

- **Dimanche 11 Juin** : à Loriol, premières communion et deux baptêmes d'enfants en âge de scolarité
- **Dimanche 18 Juin**, à Sarrians, 11 profession de foi.
- **Samedi 24 Juin, 20h30**, procession de la Saint Jean-Baptiste, et bénédiction du feu
- **Dimanche 25 Juin** à Sarrians, premières communion
- **Dimanche 2 Juillet** à Sarrians, Saint Pierre et Saint Paul.
- **Dimanche 6 Aout**, à Loriol, Saint Pierre aux liens.

# AGENDA PAROISSIAL DE LA SEMAINE

|  |  |
|--|--|
| <p><b>Samedi 10 Juin</b></p>   | <p>11h00 : Baptême à Sarrians de Noa BRULEFERT<br/>         12h15 : Baptême à Loriol de Théo PANSIN<br/>         16h00 : Baptême à Sarrians de Jade FAUQUE<br/>         16h30 : Aumônerie des Jeunes à Sarrians.<br/> <b>18h30 : Messe à Sarrians. Int : âmes du purgatoire.</b></p> |
| <p><b>Dimanche 11 Juin</b><br/> <b>Saint Sacrement.</b></p>            | <p><b>10h00 : Messe à Loriol</b> avec les premières communions et les baptêmes de : Noah et Evan. Int :<br/>         11h15 : Baptême à Loriol d'Eliott FOURMENT.<br/>         14h30 : Devalpatrès à Velleron.</p>  |
| <p>Lundi 12 Juin 2023<br/> <b>Saint Barnabé</b></p>                    | <p>16h30 : catéchisme à Loriol.<br/>         18h00 : Messe à Loriol. Int : Marcel TORT</p>   |
| <p>Mardi 13 Juin<br/>         Saint Antoine</p>                        | <p>8h30 : Messe à Sarrians. Int : Henri ABRIEU<br/>         (pour des raisons familiales).<br/>         16H30 : catéchisme à Sarrians et à Loriol</p>  |
| <p>Mercredi 14 Juin<br/>         2023</p>                              | <p>18h00 : Messe à Loriol. Int : Christian PASCUAL</p>   |
| <p>Jeudi 15 Juin 2023</p>  | <p>8h00 : Adoration à Loriol.<br/>         8h45 : Messe à Loriol. Int : Jean-François MOREAU</p>   |
| <p>Vendredi 16 Juin<br/>         Sacré Cœur</p>                        | <p>8h00 : Adoration à Sarrians.<br/>         8h45 : Messe à Sarrians Int : Sylvie GRANGET</p>  |
| <p><b>Samedi 17 Juin</b><br/>         Cœur Immaculée de Marie</p>      | <p>18h30 : Messe à Loriol. Int : Viviane QUEYREL</p>   |
| <p><b>Dimanche 18 Juin</b><br/>         11<sup>ème</sup> Dim du TO</p> | <p><b>10h00 : Messe des professions de foi à Sarrians. Int :</b></p>   |